
JOGADOR 
DE 

FUTEBOL
Fernando Santos



  

Meu nome é Fernando  Pereira dos Santos, eu tenho
11 anos,  gosto de jogar futebol com meu amigos.
 

Eu jogo igualzinho à ele , faço gols de pênalti e faço a
mesma comemoração . 



Eu faço os mesmos dribles dele, mas na hora de
finalizar no gol eu faço diferente , ou seja , eu chuto
pra fora.



  
 

Esse é o Endrick um jogador que desde que eu

vi  atuando pelo Palmeiras eu me tornei o seu

fã número 1 . Ele jogava com a camisa número

9 , mas agora ele foi transferido pro Real

Madrid. Mas, ainda eu gosto muito dele e

espero que ele se dê muito bem lá.



  O Rei PELÉ é o verdadeiro símbolo
da história do futebol brasileiro,
logo depois da Copa do Mundo ele
veio à falecer em 2022. Mas ainda
ele será o REI do futebol.



 Esse é um pouco do meu livro e sobre alguns
jogadores icônicos do futebol .

      Esse é o maior time do 

                 BRASIL !
   Tem que respeitar !!!!


